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Este jueves se realizará en 

la comuna de Constitu- 
ción la esperada sesión de 

  

la Comisión Investigadora 
del Caso Bruma, instancia 

clave para avanzar en el 

y los siete tripulantes des- 
aparecidos el pasado 30 de 
marzo frente a las costas 
de Coronel mientras rea- 
lizaban labores de pesca 
artesanal. 

El diputado Jorge Guz- 
mán, miembro de la Co- 

misión Investigadora, va- 

loró que dicha instancia 

se realice en el Maule, ya 

que se trata de un caso que 

conmueve y moviliza de 

manera transversal a toda 

la comunidad de Consti- 
tución, así como también 

a las familias, la región y al 
país entero. 

“Valoramos  profunda- 
mente que la Comisión 

Investigadora del Caso 
Bruma sesione en Cons- 

comunidad. Los familiares 
delos tripulantes maulinos 
merecen respuestas claras 
y justicia, y esta instancia 

es fundamental para avan- 
zar en esa dirección. No 

podemos permitir que tra- 

gedias como ésta queden 
impunes ni se repitan en el 

futuro”, afirmó el diputado 

Jorge Guzmán. 

El parlamentario asegu- 
ró que “será una jornada 
especialmente  significa- 
tiva para los familiares y 
amigos de los tripulantes 
maulinos, quienes llevan 

más de tres meses exi- 
giendo verdad y justicia. 
Es importante esta lucha 

por obtener respuestas y 

asegurar que situaciones 

esclarecimiento de los he-  titución, porque este es como esta no vuelvan a re- 
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chos en torno a la tragedia un tema que ha marcado — Petirse” agregó Guzmán al 

de la embarcación Bruma profundamente a nuestra respecto. 

Indica que serían de gran utilidad para vecinos de Montecillos, Los Hualles y Vega de Salas en 

la Precordillera de Linares 

El Consejero Regional del 
Maule, Francisco Durán, 

manifestó su profunda 
preocupación por el es- 
tado de abandono en que 
se encuentran seis pasa- 
relas metálicas que fueron 
entregadas al Ministerio 

de Bienes Nacionales hace 

aproximadamente cuatro 

años y que aún no han sido 
instaladas en ningún sector 
de la Provincia de Linares. 

Durante la última sesión 

del Consejo Regional, Du- 
rán solicitó que se oficie 

al Seremi de Bienes Na- 
cionales, César Concha, 

para que entregue un in- 
forme con las razones de 
esta prolongada demora. 
Las estructuras, actual- 

mente ubicadas en un te- 

rreno particular, se están 

deteriorando debido a su 
prolongado desuso. 

“Creo que estas pasarelas 
son un recurso valioso 
para mejorar la conecti- 

vidad de vecinos que vi- 
ven en sectores rurales 
y aislados. Por ejemplo, 
los vecinos del sector de 
Montecillos han solicita- 
do con urgencia una solu- 
ción que les permita unir 

dos puntos separados por 
el río, especialmente en 

temporada de crecidas. 

No estamos hablando de 
un paso vehicular, sino al 

menos de una estructura 

que permita el tránsito 

peatonal o de carretas”, se- 

ñaló el consejero. 

Durán agregó que las co- 
munidades de Montecillos, 

Los Hualles y Vega de Salas 
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no LAA 
siguen esperando una pa- rante el invierno, y que este 

sarela que facilite su mo- problema persiste “por un nes Nacionales y el Minis- 
vilidad, especialmente du- trámite interno no resuelto terio de Obras Públicas”.
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